

TEMAS DESTACADOS:

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[Congreso Mindfulness](#)

[Congreso Esotérico](#)

■ Acciones en todos los sectores

La comunidad también trabaja por adaptarse al cambio climático



MEDIO AMBIENTE

VALLE DEL CAUCA

Lunes 7 de Diciembre, 2020

Las comunidades del Valle del Cauca también se han preocupado por implementar acciones que busquen mitigar y adaptarse al cambio climático.

Por esta razón se vienen desarrollando diversas experiencias en todo el departamento que tienen que ver con educación ambiental, recolección de residuos postconsumo y barrios amigables con su entorno natural.

El cambio climático es cada vez más preocupante en diferentes partes del mundo donde no sólo se afecta la temperatura sino que como en el caso de los polos, el deshielo genera preocupación no sólo en zonas cercanas a los círculos polares sino en el resto del mundo debido al aumento del nivel de los mares.

Además, fenómenos como los ocurridos en el Caribe, donde los huracanes son cada vez más fuertes, preocupan a la comunidad.

El Valle del Cauca no escapa a ese incremento de temperatura, que puede afectar los suelos, los cultivos, las fuentes de agua que abastecen nuestros acueductos.



Recibe las noticias en tu correo electrónico



Publicidad



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Amparo Grisales muestra su cuerpo a los 64 años y enciende las redes sociales,](#)

[vea las fotos](#)



[La OMS modifica recomendaciones sobre el uso de tapabocas contra el covid-19](#)

[covid-19](#)



[¿Es cierto que el jabón Rey cura heridas y ahuyenta energías?](#)

En la región cada vez hay más instituciones y comunidades interesadas en trabajar por mitigar ese fenómeno e incluso adelantan acciones por adaptarse a los nuevos cambios atmosféricos.

La semana pasada la CVC hizo entre de los premios Halcón de Oro, entregados a personas e instituciones que trabajan por proteger el medio ambiente.

Precisamente uno de los ganadores en la categoría comunitaria fue el proyecto de la Asociación la 7 incluyente denominado “Generando futuro” en la comuna 7 de Cartago el cual tiene una amplia gama de acciones comunitarias que se integran con acciones ambientales como huertas caseras orgánicas, recolección de semillas nativas del bosque seco tropical, caracterización de la fauna presente en la comuna 7 de Cartago, limpiezas de zonas con alta presencia de residuos, instalación de puntos ecológicos y rescate continuo de fauna silvestre, entre otras acciones, lo cual muestra el interés no sólo de preservar el medio ambiente sino que son acciones que contribuyen a mitigar el cambio climático.

La labor es desarrollada por jóvenes que han visto la necesidad de adelantar acciones para mejorar las condiciones ambientales en su barrio.

Desde la educación

Por otra parte, dos iniciativas ambientales también participaron, una de ellas denominada “Acción pedagógica: Transformación ambiental ligada al cambio climático”, en la que el docente Jonathan Rodríguez Camacho y la Institución Educativa Jorge Isaacs, del corregimiento El Placer de El Cerrito desarrolló acciones de liderazgo con estudiantes de grado séptimo, a través de procesos pedagógicos que facilitan el reconocimiento de la transformación ambiental ligada al cambio climático para determinar acciones de adaptación, mitigación y resiliencia.

Con esta propuesta desde lo pedagógico se da un ejemplo de las grandes posibilidades que puede ofrecer la educación ambiental en un mundo cada vez más afectado por el cambio climático.

Conservación

Otro trabajo importante que fue nominado a estos premios realizado por el sector público es el proyecto “Conservación del bosque seco tropical Hernán Victoria Mena” por Emcartago ESP, con el que la empresa de servicios públicos aporta su grano de arena no sólo a la inversión social sino a la preservación del medio ambiente atendiendo las necesidades del bosque seco con el fin de evitar su deterioro y mejorar el clima de la región.

Según Emcartago ESP en Colombia cerca el 80% de los bosques secos ha desaparecido, de allí la importancia de conservar este espacio.

Hace unas semanas la entidad presentó las conclusiones de un estudio que realizó para determinar qué tipo de especies de fauna y flora había en el lugar.

En este lugar habita el mono nocturno, nutrias, armadillos, cola de trapo, zorro de monte, para los cuáles el bosque es uno de los últimos refugios con que cuenta la región.

Este bosque que hace parte del ecosistema del río La Vieja es muy importante no sólo para Emcartago por el recurso hídrico, sino también para la Villa de Robledo como pulmón de la ciudad y para el Valle como un espacio para mitigar el cambio climático.

Allí han sido varias las acciones emprendidas desde Emcartago como la siembra de árboles y la reciente liberación de dos búhos de anteojos, especie muy común en la cuenca del río La Vieja.

[Cambian límite máximo de velocidad en Cali, vea desde cuándo](#)



[Síntomas digestivos indicarían etapa temprana de COVID-19](#)

